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Anfrage

Baumbestand auf öffentlichen Flächen in Mainz-Ebersheim

Seit vielen Jahren erstellte Mainz bereits ein Baumkataster zur Erfassung des Baumbe-
standes auf den öffentlichen Flächen der Stadt. Hierzu fragen wir an:

Ist  mittlerweile für den Stadtteil  Ebersheim der komplette Baumbestand erfasst? Wenn
nein, wann ist damit zu rechnen?

Wie viel Fällungen in den zurückliegenden fünf Jahren mussten in Ebersheim an welchen
Stellen vorgenommen werden? Was waren die Gründe hierfür?

Ist  an allen Stellen, an denen Fällungen erfolgten, nachgepflanzt  werden? Wenn nein,
warum nicht?

Kann das Baumkataster online durch die Bürger eingesehen werden? Wenn ja, welche In-
formationen können hierbei abgerufen werden?

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez. Torsten Schwarzer          


